

## Appel national à l'observation du Jeûne fédéral le 17.9.2023

Chaque personne animée par la foi en Christ, sans rapport avec son appartenance confessionnelle, est invitée à observer cette journée. Elle confirme ainsi son respect et son attachement au Dieu Créateur, à Jésus-Christ le sauveur universel, lumière du monde et de notre nation, la Suisse.

- 1) Face à une société en constante évolution, aux pseudo philosophies qui se succèdent, les bases bibliques restent des références stables, les étalons de la société. Ces ordonnances millénaires sont véritables, elles permettent une cohabitation sociale et pacifique.

Remercions Dieu pour cet héritage de grandes et justes valeurs. Intercédons pour ceux qui enseignent nos jeunes, à l'école, à l'église, dans les camps, afin que ce trésor national leur soit transmis.

- 2) Les ordonnances bibliques sont essence de vie pour chacun individuellement, mais aussi pour la nation. S'en abstenir, les ignorer et s'en éloigner a des conséquences malheureuses.

Intercédons pour les juges, les élus fédéraux, nationaux et cantonaux qui légifèrent, que la crainte de l'Eternel soit en leur cœur. Prions pour que des hommes et des femmes se lèvent en politique.

- 3) Le bonheur n'est pas le fruit d'une résolution ! De nombreuses décisions adéquates favorisent le bonheur. Chacun est sollicité par ce verset : Voici j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie afin que tu vives, toi et ta postérité, pour aimer l'Eternel ton Dieu pour obéir à sa voix et t'attacher à lui. Deutéronomes 30.19

Exprimons notre reconnaissance pour la stabilité du pays, pour la paix dans nos contrées, l'abondance de nourriture et des institutions qui fonctionnent.

- 4) Les auteurs de l'appel national à l'observation du Jeûne fédéral sont issus de nombreuses congrégations. Ils sont conscients que notre pays a besoin de retourner vers Celui qui a donné les lois de la vie : Dans la Bible, il y a de nombreuses invitations aux nations à se tourner vers Dieu. Ces sollicitations concernent aussi notre pays.

Intercédons pour nos Conseillers fédéraux, pour les ambassadeurs et les fonctionnaires du Gouvernement. Qu'ils agissent avec intelligence

- 5) Un objectif est que nous, nation ou individuellement, nous nous repenions de nos décisions prises en opposition à la volonté divine exprimée dans son saint livre, en opposition au bien de nos enfants, en opposition à l'enseignement de la sagesse et de l'intelligence. Certaines décisions populaires sont clairement des sources de nombreuses souffrances.

Prions pour les familles, pour les enfants, pour les jeunes, les adultes et les personnes âgées, car Dieu les aime tous.

- 6) **Observer le Jeûne fédéral**, c'est exprimer au Créateur notre reconnaissance pour les nombreuses bénédictions reçues. C'est croire qu'il entend nos prières et qu'il accepte notre engagement. Car : Nul ne peut servir deux maîtres. Matthieu 6.24

Montrons notre reconnaissance de pouvoir nous adresser sans intermédiaire au Créateur, Dieu Tout-Puissant, à Celui qui est la Lumière, qui éclaire nos pas dans la vie.

- 7) Les exhortations invitant à la repentance et à la prière attireront le regard divin sur notre pays. Nous sommes persuadés que cela favorisera notre bonheur, notre bien-être et notre vie dans un pays en paix. Afin que ta confiance repose sur l'Éternel Proverbes 22.19.

Intercédons pour les autorités ecclésiastiques. Veillons à mettre en pratique l'enseignement de notre Dieu. Imiter le plus possible Jésus-Christ et écouter la voix du Saint-Esprit apportent la paix et la confiance. Cela permet d'envisager le quotidien avec espérance.

- 8) Observer le Jeûne fédéral, c'est prendre la clef de la vie que le Dieu Tout-Puissant nous offre gracieusement. Si mon peuple, sur qui est invoqué mon nom, s'humilie, prie et cherche ma face, son pays je guérirai. 2 Chroniques 7.14

Prière : Fréquemment un voile empêche de voir la réalité spirituelle. Seigneur éclaire mes yeux, donne-moi un cœur et l'intelligence pour comprendre ce que tu attends de moi. Quels buts désires-tu que j'atteigne ? Tu m'as créé pour accomplir des œuvres, lesquelles ? Sonde-moi ô Dieu et connais mon cœur Psaume 139

- 9) Face à une perspective nouvelle de guérison, l'avenir se présente sous un angle nouveau, de joie et de sérénité. Dans les études, dans la vocation de parents, dans l'entreprise et dans tous les défis de la vie, le Seigneur dit : Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix, pas comme le monde donne. Que votre cœur ne se trouble pas et ne s'alarme point ! Jean 14.27

Face à l'adversité, je veux garder la foi, la joie d'être ton enfant. Je veux être reconnaissant pour mon pays, pour ma nation et partager ton amour. Je veux contribuer à sa bonne marche, je m'engage à prier et agir.

- 10) Seigneur, Dieu de l'univers, tu connais toutes les nations. Nous, nous te connaissons grâce à ton peuple Israël. Des milliers de Juifs ont copié et recopié les textes de la Bible. Sans eux nous ne te connaîtrions pas.

En ce jour national, nous prions aussi pour les autres pays. Nous te prions pour Israël, pour que la vraie paix touche Jérusalem et tous les territoires du Proche et Moyen-Orient. Établis ton Royaume sur toutes les nations. Fais de nous des instruments de paix qui te glorifient.

[www.jeune-federal.ch](http://www.jeune-federal.ch) / [www.bettag.ch](http://www.bettag.ch) / [www.digiuno-federale.ch](http://www.digiuno-federale.ch)